

DEPORTES | Fútbol

Javier Ropero hace balance de la recién finalizada temporada para los equipos del Priego C.F.

El máximo mandatario del club prieguense destaca los ascensos de infantiles y juveniles y lamenta el descenso del equipo senior

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 17 de junio de 2021 - 17:22



El presidente del Priego C.F., Javier Ropero, ha valorado de éxito rotundo la temporada del equipo prieguense, especialmente en las categorías base, donde se han conseguido varios ascensos, aunque ha puesto una nota negativa al descenso del equipo senior, sobre el que se tenían mejores expectativas al inicio de la campaña que ya ha tocado a su fin.

En el polo positivo, Ropero señalaba a Priego Digital que los dos equipos infantiles habían quedado primero y segundo, logrando un primer ascenso de categoría, recalcando el otro ascenso logrado por el equipo juvenil a la máxima categoría provincial.

En este sentido, el máximo mandatario prieguense indicaba que ya se está trabajando para configurar un equipo acorde con la categoría, donde recordaba que hacía muchos años que Priego no tenía un equipo.

En el polo negativo, Ropero se mostraba contrariado con el descenso del equipo senior. Un equipo que se configuró para pelear por el play off de ascenso, pero que al final vio truncados sus objetivos, tras una atípica temporada.

El presidente del Priego C.F. destacó en la recta final de la temporada el gol “injustamente anulado” a los prieguenses en el último partido, que mermó el estado anímico del equipo y a la postre trajo el descenso de categoría. Aun así el Priego pudo salvarse, pero el descenso de División de Honor del Ciudad Jardín, arrastró a los prieguenses a la Segunda Andaluza.

Aún así, Javier Ropero se mostró contento con el trabajo realizado por el club en la temporada recién finalizada, donde se han conseguido dos ascensos.

Asimismo hizo alusión al acuerdo de patrocinio alcanzado con la firma deportiva Nike, que vestirá al club la próxima temporada, calificando de gran acierto la apuesta de la directiva por esta marca y la buena acogida que ha tenido por parte de los jugadores de todas las categorías.

De cara a la próxima temporada Javier Ropero se mostró confiado en recoger los frutos del trabajo realizado este año, incrementando el número de jugadores en todas las categorías, insistiendo en trabajar por mantener una base sólida en las categorías inferiores y conformar un equipo senior que vuelva a dar alegrías a la afición local.

